
 20

平 成 3 0 年 第 ４ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 
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檀 上 正 光 議員（ 市 民 連 合 ） 質問方式：一問一答方式

 

１ ７月豪雨による農業関連の被害と対応について 

（１） 田、畑、樹園地等の被害状況について、被害の内容、面積、被

害額は把握しているか。 

（２） 被害を受けた農地の復旧見込みについては、どのように考えて

いるか。 

（３） 被害を受けた田、畑、樹園地のうち、耕作の継続不可能と見込

まれる農地は何件くらいあるのか。 

（４） 農業関連道路、水路、ため池など農業施設等の被害状況と復旧

の見込、さらには復旧不可能な施設はあるのか。 

（５） 今回のような甚大な被害を受けた農地や農業関連施設の復旧

について国、県、市ではどのような支援制度があるのか。 

（６） 市独自の支援制度を考えることも必要ではないか。 

 

２ 新農業振興ビジョンについて 

（１） 旧農業振興ビジョンはどの程度目標を達成したのか。 

（２） 新農業振興ビジョンの特徴は何か。 

（３） 旧農業振興ビジョンとの大きな違いは何か。 

（４） 東京オリンピック・パラリンピックを前に GAP（農業生産工程

管理）取得が大きな課題となっているが、その内容とメリット

は何か、また、尾道市の現状はどのように認識しているか。 

 

 


